
令和元年度第 2 回学校関係者評価委員会議事録 

 

日 時：令和元年１１月１４日（木）13：00～14：15 

 

場 所：千葉経済大学 大会議室 

 

出席者： 

1 佐久間 勝彦 理事長・大学学長・短期大学部学長・高校校長 

2 小滝 敏之 常任理事・特任教授 

3 飯島 一生 高校副校長・評議員 

4 山口 博 法人事務局長・大学・短期大学部事務局長・理事・評議員 

5 鹿島 富士夫 千葉経済大学同窓会会長・評議員 

6 嶋田 和雄 ㈱グランドアール取締役・評議員 

7 長谷川 美治 千葉経済大学父母の会会長・評議員 

8 山田 高史 千葉経済大学短期大学部後援会会長・評議員 

9 大野 修一 千葉経済大学附属高等学校父母の会会長・評議員 

10 畠山 一雄 ㈻畠山学園理事長・評議員 

11 影山 美佐子 ビジネスライフ学科長・教授・評議員 

12 小澤 慶和 短期大学部非常勤講師、評議員 

13 山口 和夫 ㈱さつま屋社長・評議員 

14 村松 重彦 ㈻聖メリー学園・小ばと幼稚園理事長、園長・評議員 

15 佐久間 道子 評議員 

16 粟沢 尚志 大学教授・評議員 

17 藤代 謙二 評議員 

18 高屋 和彦 大学名誉教授・評議員 

19 積田 悟 前高校副校長・評議員 

20 青柳 俊一 ㈱千葉興業銀行会長・学園監事 

21 植松 省自 税理士法人京葉会計事務所代表社員・学園監事 

 

 

 

 

 

 

 

 



１．開会のあいさつ 

 

２．理事長あいさつ 

 

 

議題 

【１】千葉経済学園中期計画について 

 

議長の指名により、小滝 敏之 常任理事から､私立学校法の一部改正により義務化され

た学校法人の中期計画作成の意義・背景並びに、別添２「千葉経済学園中期計画（令和

元年度～令和５年度）案」の内容の説明が行われた。 

 

【２】高校校舎・校地改修事業及び大学・短大総合体育館改修事業に係る借入金の変更につ

いて 

議長の指名により、石井 伸 会計課課長補佐及び山口 博 法人事務局長から、別添４「高

校校舎・校地改修事業及び大学・短大総合体育館改修事業に係る借入金の変更（案）」に基

づき、令和元年５月２９日議決された当該借入金について、事業額の変更および追加補助

が見込まれるためⅠ事業明細、Ⅱ資金計画、Ⅲ借入時期について変更することとする旨の

説明が行われた。 

 

【３】令和２年度千葉経済学園予算編成方針について 

議長の指名により、山口 博 法人事務局長から、資料１「令和２年度千葉経済学園予算

編成方針（案）」に基づき、令和２年度千葉経済学園予算編成方針について説明がなされ

た。 

 

【４】その他（報告事項等） 

議長の指名により､佐久間 勝彦 高等学校校長より高等学校の近況報告及び「高校の満

足度調査結果」についての報告があった。 

 

①商業科２年生の前川彩果さんが第66回全国高等学校珠算・電卓競技大会で「読上暗算」

「読上算」の２種目で優勝を飾った。本校の生徒としてはもちろんのこと、千葉県の高校

生としても初めてとなる快挙であるとの話があった。 

 

②女子バスケットボール部が全国高等学校バスケットボール選手権大会県予選で全国常

連校の昭和学院高校破って優勝し、ウィンターカップ（全国大会）への出場が決定したと

の話があった。 



 

③千葉経済学園ボランティアセンターでは、附属高校の新館1階、千葉都市モノレールの

千葉駅改札口前のスペースで、台風15号によって被害を受けられた方々のお役に立てるよ

う募金活動を行い本学学生2人と附属高校の生徒3人、佐久間学長をはじめとする教職員4

名が、千葉市役所にて熊谷俊人市長へ募金の全額を千葉市への寄付として贈呈しました。 

 

④満足度調査結果についての説明があった。満足度調査は、今年の７月の調査での結果に

なります。例年と同じ流れになっており、＜科・コース別５項目平均値の比較＞で、文Ⅱ

コースの生徒の満足度が高く、続いて情報処理、普通科の文理一般と商業が同じくらいと

なっております。特進クラスは、もう少し頑張らなくては言う話があった。 

 

 

・意見 

中期計画でデジタル化・デジタルベース化の推進となっていますけれど、是非、効率化を

考えて５年後くらいを目途に、千葉県の教育界の中でモデルとなるような事をやってもら

いたいと思います。 

 

 

 


